



Date: 21 Février 2022
Subject: BULLETIN NO: 1

Time: 10:49 hrs
Document No: 1.1

From: The clerk of the course
To: All competitors / crew members
Number of pages: 1 Attachments: 0

ART.4 VOITURES ELIGIBLES / ELIGIBLE CARS

SÉRIE A1 LOUIS CHIRON - Voitures de Grand Prix ~~à moteur avant construites avant 1960~~ d'avant-guerre et voiturettes

Classe 1 : Voitures de Grand Prix

Classe 2 : Voiturettes

SÉRIE A2 JUAN MANUEL FUANGIO - Voitures de Grand Prix à moteur avant construites avant 1961

Classe 3 : Voitures construites entre le 1er Janvier 1946 et le 31 Décembre 1953 équipées d'un moteur à compresseur de 1500 cm3 maximum ou d'un moteur sans compresseur de 4 500 cm3 maximum.

Classe 4 : Voitures de Formule 2 construites avant le 31 Décembre 1953 dont la cylindrée n'excède pas 2000 cm3 sans compresseur.

Classe 5 : Voitures de Formule 1 construites entre le 1er Janvier 1954 et le 31 Décembre 1960 dont la cylindrée n'excède pas 2500 cm3 sans compresseur ou 750 cm3 avec compresseur.

Classe 6 : Voitures hors classes 3-4-5 mais ayant un rapport historique avec celles engagées dans le Championnat du Monde F1 entre 1950 et 1961.

RACE A1 LOUIS CHIRON - ~~Front-engine Grand Prix cars built before 1960~~ Pre-war Grand Prix Cars and voiturettes

Class 1: Grand Prix cars

Class 2: Voiturettes

RACE A2 JUAN MANUEL FUANGIO - ~~Front-engine Grand Prix cars built before 1961~~

Class 3: Cars built between January 1, 1946 and December 31, 1953 fitted with a supercharged engine of maximum capacity 1500cc or with non-supercharged engine of maximum capacity 4500cc.

Class 4: Formula 2 cars built before December 31, 1953, with non-supercharged engine and a maximum engine capacity of 2000cc.

Class 5: Formula 1 cars built between January 1, 1954 and December 31, 1960 with non-supercharged engines of a maximum capacity 2500cc, or supercharged engines of maximum capacity 750cc.

Class 6: Cars outside classes 3-4-5 but having a historical connection with those entered in the F1 World Championship between 1950 and 1961.

Jacques ROSSI
Directeur de Course / Clerck of the Course